



Luis Vega González (Madrid, 1960), Catedrático de Análisis Matemático en la Universidad del País Vasco, UPV/EHU y Director Científico de BCAM, ha sido distinguido con la medalla Blaise Pascal 2015 en Matemáticas, que concede la [Academia Europea de Ciencias](#) . El profesor Vega es un experto mundialmente conocido por sus trabajos sobre ecuaciones en derivadas parciales y Análisis de Fourier. Ha tenido una prolongada relación con la RSME, de cuya comisión científica ha sido miembro entre 2003 y 2009, vicepresidente entre 2009 y 2012 y director de la Revista Matemática Iberoamericana desde 2011.

La Academia Europea de Ciencias estableció en 2003 la Medalla Blaise Pascal para reconocer una contribución personal excepcional y demostrada a la ciencia y la tecnología, y la promoción de la excelencia en la investigación. En un año pueden concederse hasta seis medallas por las nominaciones de los Socios o Miembros de Honor de la Academia. La ceremonia de entrega tendrá lugar el 28 de octubre de 2015 en Le Quartz Congrès Brest, Brest, Francia.